

Kelompok 222 KKN Unimal Sosialisasi Bahaya Narkoba dan Judi Online di SMK Baktiya Barat



Kelompok 222 KKN Unimal Sosialisasi Bahaya Narkoba dan Judi Online di SMK Baktiya Barat, KABUPATEN Aceh Utara Rabu (15/1/2025). Foto:Ist.

UNIMALNEWS| Lhoksukon-Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 222 melakukan sosialisasi tentang bahaya narkoba dan judi online di SMK Negeri 1 Baktiya Barat Kabupaten Aceh Utara. Kegiatan ini berlangsung Rabu (15/1/2025).

Kepada Unimalnews, Ketua Kelompok 222, M. Reza menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini merupakan kegiatan yang dilakukan sebagai bentuk kepedulian mahasiswa KKN dalam rangka mencegah terjadinya penyalahgunaan narkoba dan praktik judi online di kalangan siswa.

"Kami berharap edukasi yang kami lakukan hari ini bisa memberikan informasi kepada para siswa tentang dampak negatif dari pemakaian narkoba dan praktik judi online,"terang Reza.

Tambahnya, kegiatan ini juga dalam rangka meningkatkan silaturahmi antara mahasiswa KKN dengan guru dan para siswa SMK Negeri 1 Baktiya Barat.

Dalam kegiatan edukasi ini, para mahasiswa menyampaikan materi tentang bahaya narkoba dan judi online, diantaranya dampak negatif penyalahgunaan narkoba yang bisa merugikan kesehatan fisik dan mental, memperburuk hubungan sosial, dan meningkatkan kejahatan. Terkait dengan praktik judi online, kegiatan ini bisa menimbulkan kecanduan,menimbulkan salah Kesehatan, terutama kesehatan mental, serta menimbulkan asalah finansial.

Edi Saputra selaku Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan SMK Negeri 1 Baktiya Barat berterima kasih kepada kelompok KKN 222 atas kunjungan dan sosialisasi yang telah dilakukan di sekolahnya.

"Kami berterima kasih atas kunjungan adik-adik mahasiswa KKN dan apa yang telah sampaikan sangat membantu memberikan pemahaman kepada siswa kami tentang dampak dari penggunaan narkoba dan judi online,"terang Edi.

Kelompok KKN 222 beranggotakan Mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi yang ada di Universitas Malikussaleh. Yaitu : O K M Zaky (Manajemen), Muhammad Zulmi Alfikry Zainuddin (Teknik Mesin), Ilham Sholeh Hasibuan (Teknik Sipil), M. Reza (Teknik Industri), Dalila (Ekonomi Syariah), Junita Romauli (Sistem Informasi), Fitra Suryana (Teknik Informatika), Ema Permatasari (Hukum), Dina Wulandari (Administrasi Bisnis), dan Debintang Gania Burhan (Ilmu Komunikasi). Dalam menjalankan programnya, mereka dibimbing oleh Al Jufri sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL).[kur]

Tanggal: 20 January 2025

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),